

Aena



*Aeropuertos Españoles
y Navegación Aérea*

NOTA DE PRENSA

Concluido el proceso de transición y puesta en marcha de la ampliación del Aeropuerto de Madrid-Barajas

Aena modifica estructura organizativa y refuerza áreas estratégicas

- La responsabilidad de gestionar el Área de Infraestructuras con inversiones medias anuales de 2.000 millones de euros recae, por vez primera en Aena, en una mujer.

Madrid, 1 marzo.- Aena ha modificado su estructura organizativa de primer nivel para reforzar determinadas áreas cuyo contenido se considera estratégico y una vez que ha concluido el proceso de transición y puesta en funcionamiento de la ampliación del Aeropuerto de Madrid-Barajas.

Como consecuencia de ello, Amparo Brea, ingeniero aeronáutico y master en Gerencia de Proyectos Constructivos, ha sido nombrada Directora de Infraestructuras. Amparo Brea se integró en la Dirección Corporativa de Planificación de Aena en 1996 procedente de Initec habiendo ocupado hasta ahora varios cargos relacionados con la planificación del nuevo Aeropuerto de Madrid-Barajas.

Desde su constitución en 1991, es la primera vez en Aena que el área dedicada a las infraestructuras, tanto aeroportuarias como de navegación aérea, recae bajo la dirección de una mujer que, entre otras responsabilidades, asume la de gestionar inversiones medias anuales superiores a los 2.000 millones de euros.

José Manuel Hesse, que ha dirigido el Plan Barajas hasta su completa puesta en funcionamiento, se hará cargo a partir de ahora de la Dirección de Planificación de Infraestructuras que deja vacante Amparo Brea.

Hesse es ingeniero aeronáutico y fue Director del Aeropuerto de Madrid-Barajas en el periodo 1998-2001. Durante más de diez años trabajó en Isdefe como coordinador del área de Navegación Aérea y Aeroportuaria y desde 1982 hasta 2001 estuvo vinculado a la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos como Profesor Asociado del Departamento de Infraestructura, Sistemas Aeroespaciales y Aeropuertos.



José Manuel Hesse
Director de Planificación
de Infraestructuras



Amparo Brea
Directora de
Infraestructuras